



Boletín de prensa 61/2022

Ciudad de México, a 15 de mayo de 2022.

NIÑAS, NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES SON CONSULTADOS POR PRIMERA VEZ POR EL COMITÉ DE DERECHOS ECONÓMICOS, SOCIALES Y CULTURALES DE LA ONU¹

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) reconoce a integrantes del Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales de la Organización de Naciones Unidas (ONU) por haberse reunido con más de 160 niñas, niños, niñas y adolescentes para conocer su opinión respecto del desarrollo sostenible y los derechos humanos. Esta consulta es la primera que el Comité realiza para integrar la opinión de las infancias y adolescencias en la elaboración de un Comentario General.

En este proceso participaron niñas, niños, niñas y adolescentes de 35 países, que de manera previa contaron con información respecto de la Consulta, así como con diversos materiales accesibles que les permitieron reflexionar en torno al desarrollo sostenible y como se han visto afectados sus derechos económicos, sociales, culturales y ambientales.

Es así que el pasado 5 y 6 de abril, participaron dos niñas y un niño integrantes del grupo "Somos Cómlices" de la CDHCM con sus opiniones y propuestas, compartiendo con más niñas, niños, niñas y adolescentes de la región sus inquietudes, con especial énfasis en igualdad y no discriminación, cambio climático y acceso a los recursos naturales.

¹ Con información de Child Rights Connect en <https://childrightsconnect.org/for-the-first-time-members-of-the-united-nations-committee-on-economic-social-and-cultural-rights-un-cescr-met-with-children-from-all-over-the-world-to-gather-their-views-for-the-drafting-of-a-new/>

Celebramos que se generen y se consoliden espacios de Consulta para las infancias y adolescencias entre los organismos de derechos humanos para integrar sus opiniones y que sea reconocido su derecho a la participación en la toma de decisiones.

www.cdhcm.org.mx